

Oliverio de Jesús Moreno Romero
Martha Janeth Ducón Agudelo

El proyecto de vida

Educación Religiosa Escolar

Grado Décimo





El proyecto de vida de Jesús
ilumina y fundamenta
el proyecto personal del cristiano

Unidad 3

¿Por qué Jesús es un buen referente para construir un proyecto de vida?

Filipenses 2, 6-11

Cristo, a pesar de su condición divina, no hizo alarde de su categoría de Dios, al contrario, se anonadó a sí mismo, y tomó la condición de esclavo, pasando por uno de tantos.

Y así, actuando como un hombre cualquiera, se rebajó hasta someterse incluso a la muerte, y una muerte de cruz.

Por eso Dios lo levantó sobre todo y le concedió el “Nombre-sobre-todo-nombre”; de modo que al nombre de Jesús toda rodilla se doble en el cielo, en la tierra, en el abismo y toda lengua proclame: Jesucristo es Señor, para gloria de Dios Padre.



El siervo de Dios

Mateo da a Jesús ese título, tomado de las profecías a Isaías. El personaje humilde y apacible del siervo de Dios, que viene a traer justicia, fue vivido perfectamente por Jesús; Él realizó la labor del siervo sufriente de Dios, al cargar sobre sí, los pecados de la humanidad.

El "Hijo de David"

Por nacimiento humano, Jesús era descendiente del rey David. Este título presenta a Jesús como el cumplimiento de las esperanzas del pueblo Judío.

El "Hijo del hombre"

Es el título que Jesús utilizó más frecuentemente para referirse a sí mismo. Él toma esta expresión de la visión de Daniel, en la que contempla a alguien que "aparecía como ser humano", pero que tenía para siempre la autoridad de Dios. "Su reino, afirma Daniel, no tendrá fin jamás". La biblia enseña claramente que Jesús era verdadero hombre. Jesús se identificaba por completo así mismo con la humanidad.



El "Hijo de Dios"

Al ser bautizado en el río Jordán, una voz del cielo proclamó: "Tú eres mi propio hijo querido, en ti me complazco" (Mc 1, 11), y en lo alto del monte se escuchó la voz: "Este es mi Hijo, a quien yo he elegido. ¡Escúchenle!" (Lc 9, 35). En Juan se encuentra que Jesús es el Hijo único de Dios: "El Padre y yo somos uno" (Jn 10, 30).

El Señor

En los evangelios frecuentemente se llama Señor, en el sentido corriente de "maestro". Pero después de la resurrección, esta palabra adquirió una significación nueva. "Señor mío y Dios mío" (Jn 20, 28) confesó Tomás, al ver con sus propios ojos a Jesús resucitado.



LAS PARÁBOLAS

LA ALEGRÍA

LAS BIENAVENTURANZAS

¿Cuáles fueron las enseñanzas de Jesús?

REINO DE DIOS

Elige dos enseñanzas de Jesús y elabora con ellas una infografía.

¡ARREPIÉNTANSE Y CREAN!



DIOS Y EL CULTO DIVINO

LAS ENSEÑANZAS DE JESÚS ACERCA DE SÍ MISMO

LOS SEGUIDORES DE JESÚS

Recordaré



El nombre de Jesús se significa “salvador” Hijo de María, su padre adoptivo era José (de la descendencia del rey David, del linaje de Abrahán).

A los 30 años inició su vida publica haciéndose bautizar por Juan el Bautista en el río Jordán; escogió a 12 compañeros para que estuvieran con Él; durante 3 años Jesús enseñó a la gente a través de Parábolas, hizo muchos milagros y las multitudes lo seguían, pero las autoridades tuvieron envidia y decidieron crucificarlo, Jesús en la cruz nos recuerda su misión: Dar su vida por amor a nosotros y así vence a la muerte y al pecado. Pero, cumpliendo las Escrituras, que hablaban de Él, el primer día de la semana, es decir, el tercero de su muerte, resucita y se aparece a sus amigos para darles esperanza y para demostrarles a todos que realmente era el Hijo de Dios; después vuelve a los cielos a la derecha de Padre, como lo dice el Credo, símbolo de fe de los apóstoles.

El nombre de Jesús se significa “salvador” Hijo de María, su padre adoptivo era José (de la descendencia del rey David, del linaje de Abrahán).

Entre las enseñanzas que Jesús nos dejó se encuentran: el Reino de Dios, las parábolas, la alegría, las Bienaventuranzas, el cómo ser discípulo suyo y de su Padre, entre otras.



¿Cuál es tu compromiso?



Leeré uno de los cuatro Evangelio (Mateo, Marcos, Lucas Juan; libros del Nuevo Testamento que se encuentren en la Biblia) para descubrir al hombre maravilloso que es Jesús de Nazaret, ya que nadie ama lo que no conoce.

Animaré a mi familia a conocer y descubrir quién fue Jesús de Nazaret.

Tomaré a Jesús de Nazaret como referente y lo daré a conocer a los demás jóvenes de mi comunidad.



ERE

ENCUENTRO

Educación Religiosa Escolar